
 学校評価だより 

 

 保護者の皆様におかれましては、日頃より学校への御理解、御協力をいただきありがとうございます。 

 さて、今年度も学校評価アンケートに御協力をいただき、ありがとうございました。アンケートに回答

いただいた結果は、以下のとおりです。どうぞお気付きのことがあれば、遠慮なく学校にお伝えくださる

ようお願いいたします。 

 

 

 

１ お子さんは、毎日、楽しく学校へ行っています

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校は、読書活動を行い、児童生徒の言葉の力

を育てていると思われますか。 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校は、児童生徒が学部活動の企画・運営に挑

戦する態度を育てていると思われますか。 

 

 

 

 

 

 

 

４ 学校は、社会生活に生かせる力を身に付け、自

ら行動、発信できる児童生徒を育てていると思わ

れますか。 

 

 

 

 

 

 

５ 学校は、児童生徒の学びの姿を学級通信やホー

ムページ、福島県教育委員会 noteで発信している

と思われますか。 

 

 

 

 

 

 

６ 学校は、授業においてＩＣＴ（パソコン・タブ

レット端末等）を活用し、効果的に学びを進めて

いると思われますか。 

 
７ 学校は、「公共交通機関・スクールバス利用の

推進」や「児童生徒がきまりやマナーを守り、安

全を意識した行動を身に付けられるような指導」

をしていると思われますか。 

 

 

 

 

 

 

８ 学校は、関係機関との連携を密にし、進路学習

や進路情報の充実を図っていると思われますか。 
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９ 学校は、児童生徒が「自分手帳」の活用と発信

に努め、食習慣や運動習慣・生活習慣に関心がも

てるように取り組んでいると思われますか。 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 学校は、獣害対策や新型コロナウイルス感染

症対策を行い、児童生徒の生命と安全を守って

いると思われますか。 

 

 

 

 

 

 

１１ 学校は、児童生徒の生きる力を育む教科指導

を大切にした授業づくりを行っていると思わ

れますか。 

 

 

 

 

 

 

１２ 学校は、児童生徒の活動を援助するために、

各団体の活動をホームページで紹介して、地域

への啓発を行い、地域の方々の理解を得ている

と思われますか。 

 

 

 

 

 

 

 

１３ 学校は、地域との連携を図りながら、はあと

ふるタイムや校内外の教育相談を充実させて

いると思われますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートの中でいただいたご意見 

２＜読書活動で言葉の力が育っている児童生徒＞ 

●本人は読書をしていないと言っていました。 

●本人が読む力がまだつたないのか、それとも周り

が読むとつられて読みだすか、分かりません。 

３＜学部活動の企画・運営に挑戦する態度の育成＞ 

◯コロナの規制がゆるくなったので、校外学習が出

来るようになり良かったと思います。 

４＜社会生活に生かせる力を身に付け、自ら行動、

自ら発信できる児童生徒＞ 

○その子に合わせた役割を与えて自信をもたせるこ

とにより、行動に繋がっていると思います。 

６<ICTを活用した効果的な学び＞ 

◯授業で用いているので効果的に使用されていると

思います。 

７＜公共交通機関・スクールバスの利用、安全を意

識した行動の育成＞ 

◯スクールバスの運行が開始して、公共機関の学び

が出来るので良かったと思います。 

●スクールバス利用していて、登校時のみだけでな

く、下校時にもスクールバスで下校させてほしい。

（難しいかもしれませんが。） 

９＜「自分手帳」の活用と発信、食習慣や運動習慣・

生活習慣に関心」＞ 

●本人がどの位取り組んでいるのか分かりません。

取り組める力があるのか？ 

10＜獣害対策・新型コロナウイルス感染症対策の徹 

底＞ 

◯クマ対策、どうもありがとうございます。 

13＜はあとふるタイムや校内外の教育相談の充実＞ 

●はあとふるタイムに参加したいのですが、授業参

観日に組み入れてほしいです。年に２回ですし、水

曜日は、私事ですが出席難しいです。 

 

＜意見欄＞ 

●学部の連携が取れているのかと思ってしまう出来

事がありました。学校での出来事なのに、少し保護

者に対しての思いやりが足りてないようにも感じま

した。このようなことが続くと PTA 活動に対する協

力も今後は考えさせて頂かないといけないとすら思

ってしまいます。 

◯いつも細やかな指導と配慮ありがとうございま

す。残り少ない学校生活、充実して楽しく過ごせそ

うです。 
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アンケートの結果より次の３つのことを次年度の課題とし、改善に向けて取り組みます。 

 
                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ アンケート結果を受けて次年度に取り組むこと 

① 楽しく登校できる学校 
「学校が楽しい」これは、教育にお

ける原点です。もう一度、原点に立ち

返り、「楽しい学校」について考える

機会にしていきたい。 

② 読書活動で言葉の力が育っている
児童生徒 

  言葉の力を育てていく上で、目に

見えた読書活動が見えない、図書室

の活用という点での課題が挙げられ

ました。 

③ 地域への啓発、地域の方々の理解 
  今年度は各学部ともに地域に出掛

けての教育活動が活発に行われまし

たが、地域の人的・物的資源の活用、

地域への啓発・周知、情報発信の仕

方、地域の方々の理解という点では、

まだまだ課題が見られます。 

〇 児童生徒や保護者が、悩みや疑問につ

いて、教員に気軽に相談できるような温か

い人間関係づくりをつくっていきます。 

○ 児童生徒が、「わかった・できた」を感じ

られるような授業づくりを工夫します。 

○ 自分の思いや考えを伝えたり、友達の思

いや考えを知ったりする活動を充実させて

いきます。 

○ 各学部の実態に応じて、図書室や移動

図書館の活用、国語科における「読む活

動」の充実を図っていきます。 

○ 「地域を学びのフィールド」とし、地域に

出掛けて学んだり、地域の方に来て頂い

ての授業を行ったりする取組を行います。 

○ 発信方法を工夫し、学校ホームページや

note だけでなく、新聞や広報誌、回覧板

等も活用して、地域の方々へ情報を発信

します。 

課題となったこと 改善に向けて取り組むこと 

アンケートの結果やたくさんのご意見を参考に

令和 6年度の取り組みに生かしていきます。 

○スクールバスは、時間内にしたくをするとか、外

向きの顔を作るとかで、とても役に立っているよう

な気がします。また、本人が楽しく学校に行ってい

るのでありがたいです。そして、友達にバカって言

われたとかのトラブルやその解決も経験させてく

ださいまして、ありがとうございます。将来のこと

は不安になりますが、今、楽しく学校に行けている

ので良いと思います。 

◯通学生の保護者です。登下校時に家庭・学校での

様子を伝える・聞くことが出来るので、安心して学

校に預けられます。 

●本人の自覚の問題あり。学校側の意図に追いつけ

ず足踏み。ご迷惑をおかけしています。 

 



本校では、学校の運営や教育活動の改善を進めるために、次

の方々に学校評議員をお願いし、様々なご意見をいただきました。 

 

遠藤 光昭さん 猪苗代町心身障がい児（者）手をつなぐ親の会会長 

星  惠子さん 猪苗代町人権擁護委員 

澁川 行一さん 不動区長 

酒井 康介さん 福島県ばんだい荘あおば兼わかば園長 

 星 文枝さん ＰＴＡ会長 

 

〇良いところ、●改善が必要なところ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ 学校評議員の方々の評価 

１＜楽しく登校できる学校＞ 

○落ち着いて授業を受けている。 

２＜読書活動で言葉の力が育っている児童生徒＞ 

○移動図書館から校内にない本への触れ合いがあって良い。 

３＜学部活動の企画・運営に挑戦する態度の育成＞ 

○一人一人の能力に合わせ対応している。 

４＜社会生活に生かせる力を身に付け、自ら行動、発信できる児童生徒＞ 

○外部との積極的な関わりがある。 

６＜ICTを活用した効果的な学び＞ 

○授業での活用が多く見られる。 

７＜公共交通機関・スクールバスの利用、安全を意識した行動の育成＞  

○大きな問題点がなく、通学に生かされている。 

８＜関係機関との連携・進路学習や進路情報の充実＞ 

○進路に向けて保護者と共に考えている。 

１２＜地域への啓発、地域の方々の理解＞ 

◯短期間に随時更新され、行事等の活動の様子も分かりやすく紹介されていると思います。 

●パソコンの発信以外での啓発が多くあると、高齢者にも発信しやすいのではないかと思う。 

●地域の方々に見ていただき、理解を得るには、広報活動の強化も必要かと思います。 

 

＜意見欄＞ 

○一人一人の能力に応じた授業になっているようで学年にとらわれず、丁寧な指導による成果が見ら

れた。昨年より他校との交流が充実しているようで、スポーツ面でも刺激をもらいながら意欲的な活

動になっている。 

◯先日もお伝えしましたが、登校を拒否されている方もほぼおらず学校生活を楽しんでいる様子が見

て取れます。先生方の日頃からの手厚い御指導の賜と感謝しております。これからも個々の障がい特

性に配慮していただき、成長を一緒に見守っていきたいと思っております。今後ともよろしくお願い

いたします。 

◯毎回楽しそうに取り組んでいる生徒達を見て猪支は恵まれているなあと思います。色々あるのでし

ょうけど、それがこの先の力になると思います。ありがとうございました。 

本校の良いところや改善が必要なところ 


